

Seniorenbeirat der Stadt Neuburg (Donau)

PROTOKOLL 178

Datum: 04.09.2019
Verfasser: Klaus Ehneß

Öffentliche Sitzung am Montag, 02.09.2019 im Rathaus, Großer Sitzungssaal

Beginn der Sitzung: 15:00 Uhr

Ende: 16:20 Uhr

Teilnehmer: Frau Wicher, Herr Heinrich, Herr Ehneß, Frau Lanig, Herr Graf, Frau Fröde, Herr Hammerer, Herr Hausbeck, Frau Kleimaier, Herr Simon, Herr Winter
Entschuldigt: Herr Seebauer
Es sind 11 Seniorenbeiräte anwesend, damit beschlussfähig.
Vertreter: Herr Foh, Frau Stemmer
Mitarbeiter: Herr Leupold, Frau Wolter

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Frau Wicher: Sie begrüßt die anwesenden Seniorenbeiräten, die Vertreter und die Mitarbeiter. Herr Ehneß stellte die Beschlussfähigkeit fest.

2. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 8. Juli 2019

Das Protokoll vom 8. Juli 2019 wird einstimmig angenommen.

3. Besuch des Seniorenbeirats in Weißenburg

Der Seniorenbeirat fährt am 18. September nach Weißenburg und trifft sich mit dem Bürgermeister und dem Seniorenbeirat der Stadt zu einem Gedankenaustausch. Von den Anwesenden haben sich 8 Personen zur Mitfahrt angemeldet.

4. Modenschau 20. September

Frau Wicher berichtet wie der Ablauf der Modenschau ist. Es haben sich bereits ca. 100. Personen angemeldet.

5. Rückblick Juli/August 2019:

Herr Winter: Er berichtet vom Pflegestammtisch. Er weist darauf hin, dass am 19.9. im Kinopalast ein Film über die Krankheit Demenz unter dem Titel „Das innere Leuchten“ kommt.

Frau Wicher: Sie bedankt sich bei Allen die am Volksfest mitgearbeitet haben. Aus der Sicht des Seniorenbeirats hat sich das Verfahren bewährt. Herr Ehneß berichtete, dass noch nach 18:00 Uhr Personen kamen, die die Gutscheine abholen wollten, mit dem Hinweis es steht auf der Einladung keine Uhrzeit drauf bis wann die Gutscheine abgeholt werden können.

Frau Wicher: Sie berichtet von dem Gespräch, das sie mit dem VdK und den Burgfunken führte. Es wurde vereinbart, dass kein Sektempfang bei Faschings-Seniorennachmittag mehr stattfindet. Außerdem führt Herr Zitzelsberger ein Gespräch mit dem Wirt des Kolpinghauses wegen des Angebots an Speisen.

Frau Wicher: Frau Hellweg hat ihr mitgeteilt, dass die Fahrt nach Bayreuth gut geklappt hat.

Herr Graf: Bei der letzten Radtour waren 30 Teilnehmer dabei.

Herr Simon: Er berichtet von der letzten Wanderung.

Herr Hausbeck: Er berichtet vom Besuch bei der Polizeiinspektion Neuburg. Leider musste die Besichtigung der Höhlen bei Mauern ausfallen, da der Höhlenführer erkrankte.

Herr Hausbeck: Er ist weiterhin im Gespräch mit der Gema hinsichtlich der Gebühren für die Tanznachmittage.